
2015～2016年度 No.1

　第 　1　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

欠 近藤地区ガバナー 欠 村木第１副地区ガバナー 欠 細川第２副地区ガバナー

○  L増田克哉　　　 委員長 ○  L清水昭洋　　副委員長 ○  L森亮介　     副委員長

○  L池田重雄　  副委員長 欠  L矢沢きよみ　副委員長 ○  L江森陽子　　　 委員

欠  L塩田直彦　　　 委員 ○  L渡部雄司　　　 委員 ○  L新地泰夫　　　 委員

欠  L千田達也　　　 委員 欠  L大瀧洋子　　　 委員 欠  L冨田昌雄　　　 委員

○  L高橋美恵子　　委員 ○  L長瀬功依　　　 委員 ○  L山本憲一　　　 委員

欠  L佐藤久牧　　　 委員 欠  L唐木敏夫　　　 委員 ○  L石田健　　　　 ＳＰＡ

欠  L斉藤嘉全　　  ＳＰＡ 　 　

　 　 　

○  L中村安次　担当副幹事
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ清水昭洋

キャビネット報告

中村副幹事より挨拶

今期担当副幹事を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

審議事項

　２０１５年　９月　　１４日　　　月曜日　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局

みなさんお集まりいただきありがとうございます。本日は第一回目ということもあり、委員会

とはどういうものか、という話をしていきたいと思います。また、国際大会とは何か、オセアル

フォーラムとは何か、ということもご説明したいと思います。よろしくお願いいたします。

石田ＳＰＡより挨拶

みなさんこんにちは。私は以前国際大会参加委員会にずっと携わっていました。今期久し

ぶりに委員会に戻ってまいりました。よろしくお願いいたします。

キャビネット報告

審　議事項

閉会の挨拶

　

審議経過事項の概要

委員長より挨拶

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ増田克哉

増田委員長挨拶

ＳＰＡ挨拶

　２０１５年　８月　24日　　月曜日　　　　　15時　  45分　～　17時　 30分

カラオケ館　新宿大ガード店

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

　　 L　増田克哉

出　席　者



　

　

　

　

また、期間中には多くのセミナーが開催されており、セミナーに出席することによって国際的

国際大会は、全ての会員のために催されるライオンズクラブ国際協会のトップ・イベントです。

今後の国際大会の予定は、2017年６月30日～７月4日　イリノイ州シカゴ、2018年６月29日

なぜ国際大会に参加するのでしょうか。毎年２万人以上のライオンズ会員が世界中から集ま

ーラムでは、同じアジアの地域の人々、伝統・文化に触れあえます。今期はタイのバンコクで

す。ところで、バンコクの近況ですが、爆弾テロの影響に関しては外務省からは特に渡航禁

区の代表が決まる大会でもあります。しかし、直接投票するものではありません。アジアフォ

なリーダーと知り合うこともできます。大会は、パレードから始まり、開会式・セミナー・閉会

ーや地域の事業についても知ることもできます。閉会式の時にはガバナー誕生の場に立ち

合うことができます。この閉会式で前ガバナーがガバナーエレクトの付けているリボンを取り

ここではじめてガバナーになるのです。他のメンバーと共に誕生の喜びを分かち合えます。

ください。特に今期の国際大会は福岡ですので代議員をだしやすいと思います。

審議経過事項の概要

30日　シンガポール　です。

次に、オセアルフォーラムとは、東洋東南アジアフォーラムと言われ、全世界7つの会則地域

のエリアフォーラムの一つです。アジア地区の会員の集う場であり、国際理事などアジア地

ことがない人にとってはチャンスになります。でることを楽しみ、各クラブのメンバーにぜひ参

加してほしいと思います。

～７月3日　ネバダ州ラスベガス、2019年７月5日～9日　イタリア・ミラノ、2020年６月26日～

ライオンズクラブの中では、国際大会とオセアルフォーラムの２つが国外での大きな大会に

なります。初めての方もいらっしゃるので資料に沿って説明します。

東京渋谷ＬＣ）　→　清水副委員長（東京荏原ＬＣ）　→　新地委員（東京虎ノ門ＬＣ）　→　渡

議　　　題

毎年６月末から７月初めに５日間にわたって素晴らしい場所で盛大なイベントが計画されて

式、という流れで行われます。今期の大会は日本国内ですので、まだ国際大会に参加した

り、国際大会を祝っています。大会は異なる地を訪れ、現地の人々、伝統、文化について学

び、知人と再会したり、新しい友人と出会うのに理想的な場です。他のクラブのアクティビティ

います。準地区の年次大会同様、第二国際会長選出、委員や理事、規約や内規の変更に

ついてクラブより選出された代議員が投票することで協会の将来について意見を表明でき

ます。いろいろな事を決める重要な大会なので代議員をクラブからしっかりだせるようにして

No.2

部委員（東京ベイＬＣ）　→　高橋委員（東京すずしろＬＣ）　→　山本委員（東京吉祥寺ＬＣ）

→　長瀬委員（東京荏原ＬＣ）　→　江森委員（東京銀座ＬＣ）　の順番で自己紹介。新地

委員より、オセアルフォーラム期間とクラブのクリスマス会が重なってしまい参加が難しいが、

福岡の国際大会は大丈夫です、との報告。

審議に入る前に本日の出席者の自己紹介をお願いいたします。

増田委員長（東京八王子高尾）ＬＣ　→　池田副委員長（東京杉並ＬＣ）　→　森副委員長（



　

　

　

　

１種と３種では大きく異なります。ライオンズのメンバーはそのほとんどが経営者の方ですの

で何かあった場合は補償も多額なものになります。それに対応できるため資金的にも対応

できる1種の業者を勧めています。そのようなわけですので、委員会としては、１種の旅行

会社のパンフレットしか出しません。委員会のメンバーはなるべく１種の旅行会社でお願い

スムーズにやりとりをするためにツアーコーディネーターを決めています。メンバーがこのコ

ーディネーターを必ず使わなければならない、ということはありません。特に昨今ご自分で

手配をされていかれる方が多くなっています。ただし、利用する旅行業者には気をつけて

ください。旅行業者には１～３種までの区分があります。３種の旅行業者は自身で募集型

企画旅行の計画・実地できません。しかし、以前Ａ地区でも、３種の業者が募集・企画をして

連れて行って問題になりました。万一事故その他トラブルに遭ったとき、補償できる規模が

きず送金手数料が高かったので困りました。調べておきます。名鉄で２１６０円で代行登録

できます。今期はキャビネット事務局で集約してもらうことになりました。その場合は、９月

8日締切です。それ以降１０月10日までは120ドル、10日以降は普通登録になり150ドルに

なります。当委員会は日本にいてできないことが半分以上あります。みなさん参加できるよ

うにお願いいたします。

参考で、ツアーコーディネーターの役割を添付しています。ライオンズクラブ国際協会本部と

譲ろう、との声がでています。が、ガバナー、元ガバナーなどの方々に関しては相応の気

配りは必要と思います。⑤の各種セミナーですが、どんなことをやるのか事前に報告します

のでみなさんぜひ参加してください。

今期は、登録する人を増やしたいので、ガバナー晩餐会の参加者に大会登録も促します。

タイオセアルの早期登録は９月14日までで110ドルです。登録はインターネットで自分でで

きますが、クレジットカードでできるかわかりません。シンガポールの時はカード手続きがで

ーに国際大会・オセアルフォーラムの意義を知らせて参加を呼びかける（キャビネット会議

後の諮問委員会などに参加できればそこで参加を呼びかける）③大会時のガバナー晩餐

会・ガバナーを囲む会の段取り（参加者の募集、参加者のテーブル配置、ランチョンの作成

、当日の受付、進行、等々）　④大会時の開会式・閉会式の会場の場所取り　⑤国際協会

本部主催の各種セミナーへの参加呼びかけ　などがあります。④につきまして、今期は福

岡の場所取りに関しては未定です。主催国が陣取るのではなく、その他の国のメンバーに

No.3
議　　　題 審議経過事項の概要

止の通達もでておりません。大会本部からも中止の話等ありませんので大会は予定通り行

われると思います。店舗も通常通り営業していると旅行会社から聞いています。

次にガバナーからの諮問事項についてです。諮問事項とは、ガバナーから、「こういうことを

やってくれ」といわれるものです。今期、近藤ガバナーからは、①福岡国際大会及びタイオセ

アルフォーラムのスムーズな運営　②国際大会参加の意義を広くメンバーに知らせて参加を

呼びかける　の２点を諮問されています。

この諮問事項を踏まえた委員会の仕事には、①各クラブにパンフレットの送付　②各メンバ



　

　

　

　

5

　

委員長　１１リジョン　池田副委員長、１２リジョン　矢沢副委員長・山本委員、１３リジョン　増

田委員長・斉藤ＳＰＡ、１４リジョン　佐藤委員・唐木委員　

森副委員長より閉会の挨拶

次回は、９月１４日（月）１３：３０～　キャビネット事務局です。みなさまおつかれさまでした。

です。ところで、晩餐会では委員会のみなさんに進行等やっていただきたいと思います。

最後に、担当リジョンを決めます。

１リジョン　清水副委員長、２リジョン　江森委員・塩田委員、３リジョン　新地委員・渡部委員

、４リジョン　清水副委員長、５リジョン　千田委員・石田ＳＰＡ、６リジョン　大瀧委員、７リジョ

ン　高橋委員・冨田委員　８リジョン　増田委員長、９リジョン　長瀬委員　１０リジョン　森副

増田委員長より

参考ですが、ピンは700円、河合ガバナーの時は800円のお茶、鈴木ガバナーの時は1000

円のＴシャツでした。オセアルは、「みなさん来てくれてありがとう」という気持ちで、ガバナー

がメインです。ありがとう、ということですのでお土産は必要かもしれません。国際大会は

おつかれさまでした、ということでﾒﾝﾊﾞｰが囲む会なので、お土産はいらないと思います。人

数は200人くらいを予定してますので、仮に、お土産が1000円でしたら、予算費用は20万円

心配しているのは本年の国際大会がどうなるのか、です。晩餐会で、予定していないところ

で人数が増えたり、食事が足りなくなったり。私が委員長の時には、来られた方は参加さ

せましたが、大変に混乱しましたのでその辺を気を付けていただきたいと思います。

中村副幹事より

ガバナーからのお土産につきまして、何かイメージしているものや費用など、具体的なもの

を言っていただいたほうがよいのですが。

ゴルフについては、12月3日に国際会長杯トーナメントがあります。Ａ地区のゴルフ大会は今

のところ予定はありませんが、あらためてガバナーに確認してもらいたいので、中村副幹事

、よろしくお願いいたします。

ガバナーからのお土産の件も、どうするか、中村副幹事に確認してもらいます。

晩餐会の会費は、なるべく15000円以内におさまるようにしていきたい、と考えています。

石田ＳＰＡより

No.4
議　　　題 審議経過事項の概要

したいと思います。今期は委員会コースはつくりません。

ガバナー晩餐会は１２月４日、開会式の夜を予定しています。場所は、名鉄とＪＴＢに打診し

ています。次回の委員会でお話しできると思います。


